

Marchó a Fuenlabrada (Madrid), don Manuel González Olivares.

En el correo andaluz salieron esta mañana para Alhama de Murcia, a su finca «Los Quemados», doña Casilda Luján de Acebal y sus hijos.

¿Quiere usted una bonita mantilla para ir a los toros? Visite la exposición que tiene MIRALLES en el GRAN HOTEL.

Le ha sido concedido un mes de licencia al Presidente de la Audiencia provincial don José Gómez Barberá.

Se anuncia la vacante de Secretario de la Audiencia provincial de Orense.

El azafrán se cotiza en esta plaza, según clase, de 190 a 200 pesetas los 460 gramos.

**Joaquín Hortelano y Moreno**  
Procurador de los Tribunales de Justicia en ejercicio y  
Agente de préstamos para el Banco Hipotecaario de España (desde hace 22 años).  
Plaza de Cristóbal Sánchez, 4.—Teléfono, 355  
ALBACETE

Ayer llegó del Robledo el propietario don Antonio Ortega Flores.

De Barcelona para Tarazona llegó ayer don Gerardo Nohales, y regresó a Bonete el propietario don Ginés Delicado Martínez.

El próximo día 20 darán comienzo en Burgos las sesiones de la Asamblea de Federación Sanitaria de Castilla la Vieja.

Llegó de Madrid la señora madre política del abogado don Fernando Campos Franco, y regresó de dicho punto el laborioso industrial don José Tendero Vidal.

Se encuentra enfermo el ex Alcalde de esta capital don José María Noguera Serna.

En el tercer correo marchó ayer a Vigo don Miguel Rubio.

**GRANDIOSA LIQUIDACIÓN**  
**«Última semana»**  
Señoras: En esta última semana podrán adquirir vestidos, abrigos, sombreros, echarpes, todo procedente de las casas más acreditadas de París a precios sumamente económicos.  
No visitar la exposición que la Casa Miralles presenta es no estar bien con sus intereses.  
«Última y definitiva semana».  
Entrada libre. Gran Hotel.

El nuevo Delegado gubernativo de la zona de Chinchilla-Casas-Ibáñez, tendrá su residencia en esta capital, estando también a su cargo todo lo referente a la Unión Patriótica.

Ha dado a luz felizmente un hermoso niño la esposa de don José María Medina. Enhorabuena.

En el expreso de esta tarde regresaron de Madrid, el Consejero del Banco Central don Máximo García Tejada y la familia del médico don Eduardo Gotarredona y marchó a Murcia el abogado don Rafael Quijada Serrano.

El empresario del Teatro Romea de Murcia ruega al señor Alcalde de esta ciudad, por medio de telegrama recibido hoy, que haga público para conocimiento de los que deseen asistir al espectáculo que los días 17, al 20, ambos inclusive del actual se representarán en el mencionado Teatro las óperas «Bohème», «Madame», «Aída» y «Rigoletto» por los notables artistas señora Liácer, señoritas Ravenga y Gar y el notable tenor Fleita.

Esta madrugada regresaron de Madrid el propietario don Virgilio Martínez Gutiérrez, su señora esposa, y su hermano don Pedro, Consejero del Banco Central.

Ha fallecido en Murcia el conocido literato e Ingeniero de Minas don Ricardo Sánchez Madrigal.

A su señor hijo político, el Inspector del Timbre don Adelardo Escudero González, y demás familia doliente, enviamos la expresión sincera de nuestro pésame.

De Pozo Cañada regresó esta madrugada el Procurador don José Ponce Cantos.

Para el día 20 está convocada a sesión en la Diputación provincial, la Junta de clasificación y revisión.

Ayer llegó de Madrid el exsenador don José Mañas Guspi.

**INFORMACIÓN TELEGRÁFICA**

**MADRID**  
Madrid 15 (10 m.)

**Mitin higienista**

En el salón de actos «La Unica» se celebró un mitin higienista presidido por el doctor Fernández Navarro, asistiendo bastante público.

Tratáronse materias sanitarias, siendo todos muy aplaudidos, especialmente la señorita Rosa Cantó.

**Una ola de calor seguida de tormenta.**

El calor en Madrid durante el día de ayer fué sofocante, casi irresistible. En los sitios más frescos y a la sombra marcaba el termómetro treinta grados. Esto hizo que la mayor parte de los madrileños marcharan por los alrededores de la corte especialmente por la Moncloa, Daheza de la Villa y otros parajes.

Poco antes de la cuatro de la tarde comenzó un fuerte chaparrón que duró más de media hora, siguiendo después una tormenta con fuerte aguacero, que vino a fastidiar a los amigos del campo que huyeron a refugiarse donde podían.

**Protesta de los abonados a los toros, contra la empresa.**

Numerosos abonados a las corridas de toros han manifestado su protesta contra el abuso que con ellos comete la empresa de la plaza de Madrid, engañándoles descaradamente. La empresa anunció que en los abonos torearía Marcial Lalandia, diestro de la primera fila, y para ello no había contado siquiera con el diestro. Como este tenía otros compromisos que cumplir, cuando se le indicó que toreara dijo que no podía, y los abonados se han visto sorprendidos con que en la última de abono tampoco figuraba Lalandia y en cambio ponía diestros como Emilio Méndez y otros.

Se ha llamado la atención del Director de Seguridad para que en lo sucesivo impida estas burlas con el público, que anticipa su dinero de acuerdo con una lista de toreros y luego alternan otros distintos.

**Una velada**

La Juventud de San Andrés, celebró ayer domingo una interesante velada en el teatro Rey Alfonso, concurriendo distinguidas personalidades.

Se representó «La Casa de la Troya» y una rondalla compuesta por jóvenes obreros, dió un concierto.

**La situación en los Santos Lugares.**

El Cardenal Primado, hablando sobre su reciente viaje a Tierra Santa, ha manifestado que Palestina se halla en una situación crítica; se temen violencias por parte de los árabes. Durante una hora seguida los estuvimos soportando que desfi-

Ayer pasaron en el tercer correo para Madrid, los señores Duques de Bivona y de Tóvar y don José Juan Dómine.

En el tercer expreso regresó de Valencia el propietario don Tadeo S. Matarredona.

**INTERESANTE**

Advertimos a los consumidores del poderoso y afamado desinfectante

**Zotal**

que deben exigir siempre el envase de origen y no admitir cualquier otro que les ofrezcan.

Camilo Tejera y Hermana, SEVILLA. Proveedores de la REAL CASA y del EJÉRCITO ESPAÑOL.

laran, interrumpiendo la circulación sin que nadie se atreviera a nada, por temor a que ocurriera algo análogo a los disturbios por la visita de Balfour. Los católicos se consideran postergados y hasta vejados. Es necesario que se llegue a poder asegurar los derechos que merecen el mismo respeto.

La situación de España en los Santos Lugares ha mejorado.

El cargo primero lo ejerce un italiano, pero el procurador de la Custodia, que es la encargada de todo aquello, lo ejerce un español. Además he observado que en todos los documentos que emanan de la Custodia, casullas, capas fluviales, etc., todo ostenta el escudo de España, y esto es muy grato para nosotros. Claro que España no es de las que más acude con largueza a sostener los Santos Lugares, porque no puede. Hoy quien emplea mayores cantidades es Norte-América y después la América del Sur.

Terminó diciendo el doctor Reig que durante su estancia le pidieron influyera para que se instalen en Belén algunas escuelas castellanas, cosa que procurará hacer en todo lo posible, ya que allí, resultará muy eficaz por la numerosa emigración que hay de la América española.

**En la Casa de Galicia**

Se celebró en este centro regional una gran fiesta gallega, asistiendo numerosas personas de la colonia, especialmente el elemento joven.

**La fiesta nacional.—La alternativa de Zurito.**

Ayer se celebró la doce y última corrida de abono en Madrid, lidiándose toros de Trespacios, por los diestros Méndez, Nacional II y Zurito.

Media hora antes de la corrida cae un gran aguacero, pero el cielo se despeja a la hora de empezar, y el ruedo queda arreglado a fuerza de serrín.

Confirmando su alternativa en esta plaza Zurito y su actuación ha dejado entrever un tinto de verdura que solamente con el tiempo logrará quitar. Incierto y poco seguro en todo cuanto hizo, no llegó a conquistar el triunfo que debía.

Su labor en el primer toro se redujo solamente a sujetarlo, igualando inmediatamente y despachándole después de media docena de pases. Con el acero estuvo afortunado y escuchó abundantes palmas dando la vuelta al ruedo. En su segundo, último de la tarde, se limitó a alinear, acabándole después de algunos achuchones, de una entera.

Emilio Méndez, agotado por completo y sin ánimo de agradar al público, salió el domingo a la plaza no alcanzando aplauso alguno por su apática actuación. En su primero no hizo faena alguna digna de mención, entregándole a las mulillas de una entera y cinco descabellos. Su segundo lo despachó bastante feamen-

te. Fué el encargado de dar la alternativa a Zurito.

Nacional II, a su primer toro, el más bravo de la tarde, le equivocó totalmente la lidia en el tercio final, limitándose a dar algunos feos mantazos, pudiendo haber hecho una gran faena, ya que al toro con solo obligarle un poco, hubiera logrado hacerle embestir perfectamente.

Después de arrastrado, alguna parte aplaudió su labor, pero protestada por otros no encontró el diestro otro recurso que sentarse en el estribo con cara triste, sacar el pañuelo e iniciar unas lagrimitas. El público enterado entonces, le hizo dar la vuelta al ruedo, cosa que por su bien propio no debiera haber hecho.

Al segundo, manso de solemnidad, le terminó de forma detestable.

**Capilla pública en Palacio**

Ayer mañana, en el Regio Alcázar, tuvo lugar la solemnisima capilla de la infraoctava del Corpus.

Todas las paredes de las amplias galerías, que estaban repletas de público, permanecían cubiertas con vistosos tapices de diferentes épocas y tradiciones.

En la capilla levantaron un trono para SS. MM. los Reyes. A los lados marcáronse los lugares para los restantes miembros de la Real Familia, los grandes de España y damas de la Reina y demás personas que habían de presenciar la ceremonia religiosa.

A las once, la banda de los Alabarderos principió la fiesta, y a los sonos de la Marcha Real, de Parés, se puso en marcha la Real comitiva que saliendo de las habitaciones particulares, y atravesando las galerías, se dirigió a la Capilla.

Ofició el Patriarca de las Indias, Arzobispo de Santiago.

Terminada la misa, los Reyes y séquito atravesaron las galerías, visitando los cuatro altares que se habían instalado en cada una de las esquinas. Era portador del Santísimo Sacramento el Patriarca, al que bajo palio le daban guardia Alabarderos.

Regresaron a la Capilla, adoraron el Santísimo, y volvieron a sus habitaciones.

**ULTIMA HORA**

Madrid 15 (16:30)

**El partido Italia-España en Valencia.**

En Valencia celebró el partido futbolístico Italia-España. Asistió grandísima concurrencia, formada por más de veinte mil espectadores, entre los que figuraban el Príncipe de Asturias y quinientos marinos italianos. Ganaron los españoles por uno a cero, apesar de haber jugado bastante mal.

**La fiesta nacional**

En Barcelona se lidiaron toros de Montoya, que salieron mansos.

Fortuna, regular.

Nacional primero, mal, Villalta, valiente y aplaudido.

En San Sebastián, los novillos de Santos fueron buenos, obteniendo un completo triunfo el único matedor Saleri III.

**En la Presidencia**

Complimentaron al Presidente interino del Directorio los generales Borbón y Soriano y una comisión de Badajoz, presidida por el Gobernador civil de aquella provincia, que le habló de diversos asuntos de interés local.

El Marqués de Magaz despachó después con los Directores generales de Abastos y Comunicaciones.

**En Palacio**

Esta mañana despachó con el Rey el vocal del Directorio general Navarro.

A la salida, nos dijo que había buenas noticias de Marruecos.

**El Príncipe de Asturias**

Regresó de su excursión a Valencia el Príncipe de Asturias.

**De las carreras de caballos**

En las carreras celebradas ayer en Madrid ganó el gran premio, de 50.000 pesetas, el caballo «Mussolini», de las cuadras de los señores de Velasco.

Asistieron los Reyes.  
AGENCIA NACIONAL.

**Plaza de Toros de Albacete**

**MONUMENTAL CORRIDA DE TOROS**  
PARA EL DIA 24 DE JUNIO DE 1935  
(Festividad de San Juan)

Seis toros de don Francisco Molina (antes Urcola), de Sevilla, para Juan BELMONTE, Antonio MARQUEZ y Nicanor VILLALTA

Según anuncian los programas los señores que tuvieron reservadas localidades en la temporada de Feria del año anterior y deseen ocuparlas en esta corrida, podrán recogerlas durante los días 12 al 15 de Junio, de cinco a siete de la tarde, en el despacho instalado en la calle del Amparo letra G; y desde el 16 al 19, podrá adquirirlas, en las mismas horas, el público en general.

**CINE REQUENA**

(PARQUE DE CANALEJAS)

Para hoy, secciones a las nueve y media, y once y cuarto de la noche. Escogidos programas de películas.

**SE HA RECIBIDO**

nueva remesa en géneros de verano, en la pañería de JOAQUIN INIESTA Marqués de Molins 17, (bajo los niños de la bola).

**HA LLEGADO**

a esta capital una señora extranjera, anticuaria, que desea comprar toda clase de muebles, viejos y antiguos, estuches, telas antiguas, abanicos, vestidos, colchas, mantones de Manila y otros artículos que sean viejos, usados o antiguos.

Solo estará tres días. Dirigirse a la calle de Salamanca número 12.

**Pensión Sevilla**



Si goza usted al ver a su hijo robusto, alegre y juguetón, cuide de que un ejercicio violento no le debilite y fatigue y si esa debilidad osoma, procure usted tonificar su organismo antes de que el agotamiento ponga en peligro su vida. La debilidad nerviosa, el raquitismo, la anemia y todas las enfermedades que tienen por origen la debilidad, se curan radicalmente con el famoso reconstituyente JARABE de

**HIPOFOSFITOS SALUD**

Más de 30 años de éxito creciente.—Aprobado por la Real Academia de Medicina. Reduzca todo frasco que no lleve en la etiqueta exterior HIPOFOSFITOS SALUD en rojo.